

L'emploi salarié progresse, les pénuries de main-d'œuvre au plus haut

« La croissance de l'emploi salarié ralentit mais efface les effets de la crise », titre **Les Echos**, notant que les effectifs salariés ont progressé de 0,5 % dans le privé au troisième trimestre, contre 0,8 % et 1,4 % aux premier et deuxième, selon l'Insee. Cette hausse, la troisième consécutive, fait plus qu'effacer les effets de la crise puisque l'économie française a gagné fin septembre 186 000 emplois privés par rapport à la fin de 2019, pour atteindre un total de 19,9 millions. Signe supplémentaire de la bonne santé de l'économie, et avec elle du marché de l'emploi, l'activité partielle ne concernait plus « que » 520 000 personnes en septembre. Selon le ministère du Travail, le recours à ce dispositif a poursuivi sa baisse dans les secteurs de services les plus touchés par la crise mais a en revanche progressé dans l'industrie ce qui pourrait être lié en partie au retour des salariés après leurs congés d'été. Par ailleurs, certaines entreprises ont pu basculer vers l'APLD pour bénéficier de taux de prise en charge des salaires désormais plus favorables. (**Les Echos**, p.5)

« L'emploi au plus haut, les pénuries de main-d'œuvre aussi », titre **Le Figaro Economie** en Une alors que la reprise est bridée par les tensions de recrutement qui se généralisent. (**Le Figaro**, p.19)